



Entregan recomendaciones para las fiestas y aseguran que red asistencial fue reforzada

El subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, detalló que para estas fechas se ha reforzado el Servicio de Atención de Alta Resolutividad de la Atención Primaria, conocido como SAR. “Los riesgos que tenemos en estos días, por cierto, tienen que ver con el aumento de los accidentes, con el uso de fuegos artificiales (prohibidos), alteraciones gastrointestinales y también con el uso excesivo del alcohol”, sostuvo. Sobre el tema, indicó que la red asistencial, y particularmente la red de atención de urgencia, “está preparada para recibir el mayor aumento de consultas”. Frente a consultas, se puede utilizar el servicio telefónico de Salud Responde al 600 360 7777.